



Risiko Mobilfunk

Informations-Veranstaltung

von

BUND · Bund für Umwelt und Naturschutz Deutschland
Bürgerinitiative Mobilfunk, Stuttgart-West
Bündnis 90/Die Grünen, Stuttgart

Vortrag: Prof. Dr. Wilfried Kühling

Vorsitzender des Wissenschaftlichen Beirats des BUND

Der BUND fordert sofortigen Stopp des weiteren Mobilfunkausbaus - warum?

Begründungen für zukunftsfähige Funktechnologien

Vor und nach der Veranstaltung: Stände der Veranstalter mit Informationsliteratur und Beratung durch Fachleute.

V.i.S.d.P.: Peter Hansinger, Bismarckstraße 63, 70187 Stuttgart



Risiko Mobilfunk

In Stuttgart strahlen nun schon 800 Mobilfunkmasten, die Mobilfunk-Bürgerinitiative im Stuttgarter Westen hat die Strahlenbelastung messen lassen. Nach biologisch-medizinischen Kriterien ist Stuttgart verstrahlt, doch die meisten Menschen spüren dies nicht – oder doch? Sind Symptome wie Kopfschmerzen oder Erschöpfung, besonders auch bei Kindern, darauf zurückzuführen?

- Welche Auswirkungen kann der Handygebrauch haben?
- Was weiß man über Langzeitwirkungen?
- Ist der Protest berechtigt?
- Verharmlosen Politik und Industrie, damit die Geschäfte nicht gefährdet sind?

Der BUND hat unter der Leitung von Prof. Dr. W. Kühling den Forschungsstand zusammengetragen und kommt zu dem Schluss: Diese Technologie gefährdet Menschen, Tiere und Pflanzen, sie muss gestoppt und es müssen sofort Alternativen genutzt bzw. entwickelt werden. Der BUND legt dazu ein Konzept vor. Um es durchzusetzen, muss man an vielen Stellen ansetzen.

Mittwoch, 11. März 2009

20.00 Uhr

Rathaus Stuttgart Großer Sitzungssaal

Wir freuen uns auf Ihr Kommen:



Bürgerinitiative Mobilfunk
Stuttgart-West